

Ciudad Redonda vuelve



El pasado martes, día 22, fueron hackeadas varias webs en nuestro servidor. Con ciudadredonda lo intentaron, aunque no lo consiguieron, así que continuó funcionando sin problemas hasta el pasado viernes, en que nuestro proveedor desconectó completamente el servidor de internet por seguridad porque desde una de las páginas que se alojan en este servidor se estaba haciendo phishing.

La mala suerte quiso que cuando se solucionaron los problemas de seguridad, al reiniciar el servidor algunas de las bases de datos, entre ellas la de ciudadredonda estaban dañadas. Después de un fin de semana intenso hemos conseguido que ciudadredonda vuelva a funcionar, sin embargo como vereis, hemos perdido toda la información desde hace dos semanas. Todavía no hemos podido recuperar la información de nuestro servidor de listas de correo, por lo que no hemos podido dar aviso a nuestros lectores.

Intentaremos ir colocando dichos artículos a lo largo de la próxima semana junto con las novedades habituales.

Muchas gracias por visitarnos y esperamos seguir en esta tarea mucho tiempo.

Ciudad Redonda

Jesús Antonio Centeno, cmf

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/ciudad-redonda-vuelve